
 

 

 
                               2023.12.22 文責：札場 靖大（南線小） 

 

９月５日（火）の石教研課題部会研究協議会から３か月経ちました。研究協議会では久しぶり

の集合形式での開催、御協力本当にありがとうございました。南会場では、一部マイクの音が聞きにくか

ったと伺っております。御迷惑をおかけしました。次年度の運営に生かしてまいります。また、多くの前向き

な意見をいただき、ありがとうございました。皆さんの応援を励みに役員みんなで次年度の計画を立てて

おります。この間、集団づくり部会の役員は、９月終わってすぐに役員研修会（研究協議会の反省）、

「石狩の教育」の原稿作成、１２月の役員研修会（次年度の研究について）、『石教研情報』原稿

作成・・などに取り組みました。 

１０月以降、インフルエンザが流行し、欠席の子が多かったり、閉鎖を余儀なくされたりして例年と異

なる秋～冬ではなかったかとお察しします。たいへんお疲れさまでした。冬休みは先生方もエネルギーを貯

めて、１月からまた元気に頑張りましょう。 

  

（１）『Google Workspace』の活用について   

 引き継き、『Google Workspace』は使えます。昨

年度と今年度の部会員のみなさんのレポートを見ること

ができます。たまに見ると、使えそうなアイデアと出会える

ことがあります。御自身の学級でできそうなことがあれば、

試してみてはいかがでしょうか。 

  『Google Workspace』へは、右のイラストを参照

してください。 

①Google にログイン 

②Google アプリの『ドライブ』を選択 

③『共有ドライブ』→『集団づくり部会』を選択 

④『2022』『2023』の中にレポートがあります。 

 

（２）次年度の研究の方針について          

 次年度の方針については、『石教研情報』をご覧くだ

さい。来年度も学級・学年で役に立つ実践の交流がで

きたらと思っております。研究課題は、昨今の情勢を反

映させたものになる予定です。 

 お互いに学びあい、明日の学級が少し明るく楽しくな

るように、みんなで頑張りましょう。 


